

# WELTPREMIERE!

Sie sehen die neuesten  
**Kawasaki-Modelle**  
auf der IFMA

(16. bis 19. September) in Köln



Sie finden eine Palette  
der stärksten Serienmotorräder, gebaut für erfahrene  
Männer, die sich zutrauen, auf ein  
größeres, stärkeres, sichereres Motorrad umzusteigen.

 **Kawasaki**

# IFMA-Knüller Kawasaki 900 Super 4

Diese neue Kawasaki – erstmals seit Jahren wieder ein Viertaktmotor im Programm – ist ohne Zweifel einer der IFMA-Anziehungspunkte. Junge und ältere Motorradfahrer werden sich am Kawasaki-Stand drängen, um die Details eines Motorrades in sich aufzunehmen, das ihnen als die Erfüllung eines Traums erscheinen muß. Aber eine Maschine dieser Konzeption streift die Grenzen des Motorrades schlechthin. Kawasaki sagt es selbst: „Wir vertrauen darauf, daß der Mann, der diese Maschine kauft, die Kraft respektiert, die in ihr steckt und daß er sie in erster Linie als Sicherheitsfaktor betrachtet und einsetzt. Unter dieser Voraussetzung schufen wir die neue Kawasaki 900 Super 4.“



# IFMA-Knüller Kawasaki 900 Super 4

Diese neue Kawasaki – erstmals seit Jahren wieder ein Viertaktmotor im Programm – ist ohne Zweifel einer der IFMA-Anziehungspunkte. Junge und ältere Motorradfahrer werden sich am Kawasaki-Stand drängen, um die Details eines Motorrades in sich aufzunehmen, das ihnen als die Erfüllung eines Traums erscheinen muß. Aber eine Maschine dieser Konzeption streift die Grenzen des Motorrades schlechthin. Kawasaki sagt es selbst: „Wir vertrauen darauf, daß der Mann, der diese Maschine kauft, die Kraft respektiert, die in ihr steckt und daß er sie in erster Linie als Sicherheitsfaktor betrachtet und einsetzt. Unter dieser Voraussetzung schufen wir die neue Kawasaki 900 Super 4.“

